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＝ 本日のプログラム ＝ 

クラブフォーラム

「年度の後半に向けて」 

城所敏之会長 

 今年度も新しい年を迎えて、あと 6 か月を残すところ

となりました。そこで前半の半年を振り返ると新会員 3

名の入会に始まり、あゆ祭りでのポリオ撲滅キャンペー

ン、交換学生レティ―の受け入れ、公開例会ピアノコン

サート、年次総会、クリスマス例会とせわしくも無我夢

中で活動してきた気がします。この半年間、何とか任を

果たせたことは会員皆様のご協力の賜物と深く感謝申し

上げます。 

さて、後半に向けてと称して開催したクラブフォーラ

ムでは、会員の皆様から様々なご意見や感想がありまし

た。全体としては「ロータリーらしさ」「年次総会のあり

方」「クラブの現状考察」などについて 11 人から発言が

あり、今後のクラブ運営に大変参考になる内容でした。

7月からは創立40周年にあたる節目の年度に入ります。

そこに通じる橋渡しを着実に進めるためにも「ロータリ

ーとは何か・・」という原点回帰を心掛けていきたいと

思いますので、ご理解とご支援の程よろしくお願い申し

上げます。 

－ 会長報告 ― 

○ガバナー事務所 より

・2017-18 年度のテーマ

『ロータリー：変化をもたらす』 

・青少年交換学生オリエンテーション 開催の件

２０１７年２月４日(土) 第一相澤ビル

・米山奨学金終了学生終了式／歓送会開催のご案内

 

 

 

  ２０１７年２月１９日(日) 藤沢商工会館 

○大和ＲＣ より

・創立五十五周年記念式典のご案内

平成 29 年 3 月 12 日(日) 11:30～

小田急ホテルセンチュリー相模大野

○ＲＩ日本事務局 より

・ポールハリスフェロー認証状＆ピンバッジ

○公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 より

・感謝状送付の件

○海老名欅ＲＣ より

・ＩＭ受付についてのお願い

○オクトン より

・2017 年 2 月以降の商品貼付ロゴについてのご連絡

が届いております。 

－ 幹事報告 ― 

○週報

・相模原南ＲＣ が届いております。 

－ 青少年交換留学生― 

台湾からの交換留学生レティ。 

厚木東高校に通っています。 

バント部に入部し、練習も頑張っ

ています。日本語が本当に上手に

なりました。地区でのスピーチも 

抜群にグッドです。 

－ 会員誕生 ― 

山本道子会員、レティと一緒に思い出づくりの写真です。 
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＝クラブフォーラム 発言集＝ 

杉田会員  基本的に利害に関係ない会は楽しくなくて 

はダメだと思う。 

和田会員  年齢のせいか、めんどうなことは嫌い。次 

年度に向けてよろしくお願いします。 

小澤会員  友の紹介担当している。「友」から学び、知 

ることが多い。 

佐野会員  昨年の細則変更案が通らなかったのが残念。 

西 会員  ロータリーでは、話し合い、理解すること

が大事。 

小島会員  ロータリアンらしさ、を考えると、成長や

貢献だと思う。いろいろ経験できるのがロ 

 ータリーだ。 

山口光会員 役員、委員長を変えて、活性化を期待し 

ている。みんなに分担してもらうこと必要。 

三平会員  年次総会の選挙は反対。知恵を出し合って 

 してほしい。 

出口会員 アメリカのトランプ大統領の「アメリカ Ｆ 

ＩＲＳＴ」はロータリー発祥の地で、、、、、。こ 

れからのロータリーはどうなるのだろう。佐 

藤千寿さんの「ロータリー精神とは欲望の自 

己制御。それを訓練する場」という言葉を思

い起こしている。世の中一人では生きていけ 

 ない。 

飯田会員 次年度の理事へ要望です。活動計画書の方針 

は予め知らしてほしい。 

鈴木会員 一昨年、勉強不足のため迷惑をかけた。現在 

 は、自問自答しつつ勉強中です。 

中野会員 入会 22 年。ロータリーに誇りを持っている。 

姿勢をきちんとしなければならないと思って 

いる。ロータリーはクラブ、地区でもいろい 

ろな点で学ぶ点多い。自ら進んで学ぶこと大 

切。心一つにして４０周年を迎えましょう。 

  － スマイル ― 

【城所会長・齋藤会長エレクト・山口

幹事・佐藤副幹事】 

寒い日が続きます。皆様、お身体には気

を付けてください。本日はクラブフォーラム「年度後半

に向けて」です。よろしくお願いいたします。レティ、

ようこそいっしゃいました。 

【山崎隆夫会員・藤川孝幸会員・原田孝一会員・石川弘

子会員・五十嵐直樹会員・真壁恭子会員】 

山本道子様、お誕生日おめでとうございます。いつも、

いつもいろいろ頼りにしています。今後共よろしくご指

導の程、お願い申し上げます。 

【山本道子会員】 

誕生日をお祝いいただきましてありがとうございます。

「ロータリアンらしさとは」を追究しつづけ、もう１５

年をとうに過ぎました。皆様に感謝申し上げます。 

【小島正伸会員】 

本日は妻の誕生日で花を贈って下さるとの事、ありがと

うございます。 

【西村弘司会員】 

レティ―、ようこそ。おなかの具合はよくなりましたか？

（笑） 

【建部 覚会員】 

本日は石川さんがスマイル担当なので協力させていただ

きます。 

■本日のスマイル合計 14,000 円でした。

ご協力ありがとうございます。 

幹事報告ＰＡＲＴⅡ 

※① 1 月に入会の竹内祥晴会員の会務分担は、クラブ管理運営委員

会・奉仕プロジェクト委員会です。 

※② 2 月２２日の例会後、第二東名工事現場見学会を行います。

ふるってご参加ください。詳細は後日。 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木 《出 席 率》

日時 内 容 担 当 会員数 欠席者数 

2/1 1882 回 ロータリーの友フォーラム クラブ管理運営委員会・広報委員会 47 9 

2/8 1883 回 卓話例会（後藤定毅ＰＧ大和中ＲＣ） クラブ管理運営委員会 出 席 率 前々回修正出席率 

2/15   休 会  （2/19ＩＭ振替） 

79.07％ 73.81% 2/19 1884 回（Intercity Meeting）@海老名ＯＦＨ 第 6ＧＩＭ担当クラブ 

2/22 1885 回 クラブフォーラム（細則改正案説明） 会 長 
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